

d. h. Fußboten-Posten gehen, alle möglichen Paketsendungen anzunehmen, sondern ihre Absicht wird nur die gewesen sein, daß derartige Sendungen angenommen werden müssen, wo Päckereiposten sind. Ich würde daher mir die Frage an die geehrte Deputation gestatten, ob sie bei den Worten: „wo Posten gehen“ nicht die Veränderung genehmigen will, „wo Päckereiposten gehen.“

Präsident v. Schönfels: Ich muß freilich bemerken, daß die Debatte geschlossen ist nicht allein über diesen Antrag der Deputation, sondern auch sogar über das ganze Gesetz und ich glaube kaum, daß irgend welche Veränderung jetzt noch beantragt werden kann, selbst nicht von Seiten der hohen Staatsregierung.

Königlicher Commissar v. Ehrenstein: Ich verzichte solchenfalls auf eine weitere Bemerkung und hoffe, daß durch jene Erklärung einer nachtheiligen Interpretation für die Regierung vorgebeugt worden sei.

Präsident v. Schönfels: Die Frage in Betreff des Antrags, den ich verlesen habe, ist bereits gestellt, ich wiederhole sie jedoch nach dieser Unterbrechung und frage, ob der Antrag, der von mir bereits vorgetragen ist und sich Seite 122 findet und in der ständischen Schrift

Platz finden soll, Ihre Genehmigung erhält? — Einstimmig Ja.

Es wäre somit der erste Gegenstand der Tagesordnung erschöpft, der zweite befand sich nur eventuell auf derselben, die Zeit ist ziemlich weit vorgerückt, ich werde daher von einer weitem Berathung für heute absehen, beraume jedoch die nächste Sitzung auf übermorgen um 11 Uhr an und bringe auf die Tagesordnung folgende Gegenstände. Zunächst: 1) Berathung des Berichts der zweiten Deputation über die Pos. 6, 8 und 9 des außerordentlichen Ausgabebudgets; 2) den Bericht der vierten Deputation über die Beschwerde des Stadtraths zu Zwickau wegen Beiziehung verschiedener communlicher Einkünfte zur Staatsrentensteuer; und endlich, aber nur eventuell 3) den Bericht der zweiten Deputation, die Fixation der Brandkassenbeiträge auf das Jahr 1858 betr. Ich sage eventuell in Bezug auf den letzten Gegenstand, weil es noch nicht gewiß ist, ob die Deputation ihren Bericht bis dahin fertigen wird. Indessen wünscht die Regierung dringend, daß er bald in der Kammer zum Vortrag gebracht werde, und ich würde, bevor die Berathung eintritt, erst die Frage an die Kammer zu richten haben, ob sie unter diesen Umständen die Berathung vornehmen will. Die heutige Sitzung ist geschlossen.

(Schluß der Sitzung 2 Uhr 14 Minuten.)

Redacteur: E. v. Gottwald, Secretär im königl. Ministerium des Innern. — Druck von K. G. Teubner in Dresden.

Letzte Absendung zur Post: den 10. März 1858.